



4 Pièces

139 m²

Réf. 019311-BOSCHI26110

1 690 000 €

Maussane-les-Alpilles

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MAUSSANE-LES-ALPILLES Visite immersive 3D disponible sur notre site internet. À quelques minutes à pied du centre de Maussane-les-Alpilles, dans un quartier résidentiel tout proche du golf du Domaine de Manville, cette jolie maison rénovée séduit par la qualité de ses prestations, le choix de ses matériaux et son atmosphère chaleureuse. D'une superficie d'environ 139 m², elle offre au rez-de-chaussée une belle pièce de vie avec cheminée, un espace bureau, une cuisine équipée, deux chambres, une salle d'eau et un WC. À l'étage, une belle suite parentale avec dressing, salle de bains, WC et ...

MAUSSANE-LES-ALPILLES An immersive 3D tour is available on our website. Just a few minutes' walk from downtown Maussane-les-Alpilles, in a residential neighborhood very close to the Domaine de Manville golf course, this charming renovated home stands out for the quality of its finishes, the choice of materials, and its warm atmosphere. With a living area of approximately 139 sqm, the ground floor features a beautiful living room with a fireplace, an office area, a fully equipped kitchen, two bedrooms, a shower room, and a half-bath. Upstairs, there is a beautiful master suite with a walk-in ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

